

Position

beschlossen von Delegierten des Deutschen Chorjugendtag am 18.09.2022

in Ergänzung zur Position „Kinder- und Jugendchöre als sichere Räume gestalten“ beschlossen von Delegierten des Deutschen Chorjugendtag am 31.10.2021

Chor – mit Sicherheit

Kindeswohl sollte in der Kinder- und Jugendarbeit die zentrale Rolle spielen. Leider fehlt es aktuell noch immer an Schutzkonzepten und professioneller Fachbegleitung. Dies liegt insbesondere an fehlenden finanziellen Ressourcen in den Vereinen, um Expert:innen zu engagieren oder Fortbildungen für Mitglieder anzubieten.

- Als DCJ fordern wir mehr (finanzielle) Förderungen für die professionelle Fachbegleitung der gesamten Vereinsszene, damit Kindeswohl den Stellenwert haben kann, den es haben muss.
Chor – mit Sicherheit!

Thematische Einführung: [Arbeitshilfe „Das geht uns alle an!“](#)